
CONSIGLIO
REGIONALE
DEL PIEMONTE

Segretariato Generale

Settore Affari Generali e Istituzionali

INTERROGAZIONE ORDINARIA

INDIFFERIBILE ED URGENTE A RISPOSTA

ORALE

N. 137

RECUPERO FUNIVIA DEL

MOTTARONE.

Presentato dai Consiglieri regionali:

SOZZANIDIEGO (primofirmatario), GRAGLIA FRANCESCO

Protocollo CR n. 35226

Pervenuta in data 09/10/2014

X LEGISLATURA



Consiglio Regionale de:

B0OO35226'O0iO1fl -01 30M0M4 CK

CONSIGLIO
REGIONALE

R DEL PIEMONTE

Gruppo Consiliare Forza Italia

16:20 0SOTT2014fl02000 001085

Al Presidente

de! Consiglio regionale

Matfo LAUS

SEDE

INTERROGAZIONE INDIFFERIBILE E URGENTE

(Art. 69 e. 3 e Art. 99 e. 7 Regolamento)

Oggetto: Recupero Funivia del Mottarone

PREMESSO che gli impianti funiviari Stresa-Alpino e Alpino-Mottarone sono in funzione dal

1970, la vita tecnica degli impianti è di 60 anni, durante la vita tecnica tutti gli impianti di questo

tipo sono regolamentati da programmi di "manutenzione ordinaria" e "manutenzione straordinaria",

inoltre al 20° e 40° anno deve essere eseguita la revisione generale. La manutenzione ordinaria

eompete ed è a carico del gestore, mentre la manutenzione straordinaria e le revisioni sono a carico

della Proprietà;

CONSIDERATO che per eseguire la manutenzione ordinaria è necessario rivolgersi a ditte

specializzate ad eseguire certi tipi di lavoro e provviste di strumenti idonei, il personale fisso

dell'impianto collabora con i tecnici esterni nell'esecuzione del lavoro e controlla che lo stesso sia

svolto a regola d'arte;

TENUTO CONTO che tutta la manutenzione ordinaria e straordinaria è già programmata dalle

varie scadenze, conosciute con largo anticipo dagli addetti tecnici/amministrativi e da! gestore degli

impianti che deve attivarsi a contattare le ditte esterne per l'esecuzione dei lavori nei tempi e periodi

giusti e idonei per garantire l'apertura degli impianti dì pubblica proprietà e di TPL e dare il

servizio ai cittadini e agli operatori che gravitano nell'indotto sia in estate che in inverno;

CONSIDERATO che le Funivie del Mottarone (anno parte del Trasporto Pubblico Locale e

portano in media 80mi!a persone all'anno in vetta collegando Stresa alla sua frazione del

Mottarone. permettendo nella stazione intermedia di Alpino l'escursione al Giardino botanico di

Alpinìa e il collegamento con la frazione di Alpino e la vicina Gignese:

TENUTO CONTO che i periodi di apertura al pubblico sono sempre stati legati in primavera alla

stagione di apertura delle Isole Borromee e Palazzo Borromeo e che l'attuale società negli ultimi

anni ha progressivamente aumentato ì periodi di apertura al pubblico, diminuendo sensibilmente i

periodi destinati alla manutenzione degli impianti:

RILEVATO che in questi ultimi anni è risultala evidente la volontà di considerare esclusivamente

la stagione estiva, che è certezza di incasso, e tenere chiuso autunno e inverno a scapito di tutti gli

operatori che vivono della stagione invernale e dell'utente che non può utilizzare il bene pubblico;



RITENUTO necessario avviare le procedure di gara per l'ammodernamento e la gestione
dell'impianto, accompagnando la concessione con un contratto di servizio con clausole atte a
garantire per gli anni futuri un utihzzo pubblico esemplare e trasparente, valutando anche a
possibilità di utilizzare una Amministrazione Controllata a garanz.a del superamento dell attuale
periodo di transizione e accompagnare gli impianti a una futura gestione garantendo dipenderne e

operatori;

TENUTO CONTO inoltre della difficile situazione che si è creata per gli operatori della Vetta del
Mottarone a causa delle condizioni meteorologiche eccezionali di quest'anno

SI INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente per sapere

. quale sia a oggi la situazione rispetto al recupero della Funivia del Mottarone e se sia
intenzione della Giunta concedere finanziamenti per avviare i relativi lavori aftmche

possano concludersi in tempo per l'Expo 2015;
. se date le perdite subite dagli operatori del settore turistico a causa delle avverse condizioni

atmosferiche di questi mesi, si intenda prevedere agevolazioni o altre forme d. sostegno.

Torino, 6 ottobre 2014

tcardella
Casella di testo
FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 
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Al Presidente

del Consiglio regionale

Mauro LAUS

SEDE

Illustre Presidente.

con la presente, autorizzato dal primo firmatario Diego Sozzani, sono a richiedere che venga

apposta la mia firma sul l'interrogazione^ ndifferi bile e urgente avente a oggetto: "Recupero Funivia

del Mottarone".

Cordiali saluti.

tcardella
Casella di testo
FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


